



Nomos

Umbau der liberalen Verfassungsstaatlichkeit in der Europäischen Union am Fallbeispiel von Ungarn



Die rechtliche Entwicklung Ungarns seit 2010 aus europarechtlicher Sicht

Sicherung der Rechtsstaatlichkeit und der Demokratie
in der Europäischen Union

Von Dr. Kinga Leyrer Leifer Nunes

2023, 386 S., brosch., 99,- €

ISBN 978-3-7560-0459-1

(Veröffentlichungen aus dem Institut für Internationale
Angelegenheiten der Universität Hamburg, Bd. 41)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0459-1

In immer mehr Ländern der Europäischen Union ist ein ernsthafter demokratischer Rückschritt zu beobachten. Dieses bisher noch nicht in die Tiefe erforschte Phänomen sowie die Reaktionsmechanismen der EU werden am Fallbeispiel von Ungarn dargestellt. Dabei werden die wichtigsten Gesetzesänderungen seit 2010, mit denen die Orbán-Regierung ihre Macht Schritt für Schritt verfestigen konnte,

untersucht, mit europäischen Standards verglichen und die Berechtigung der nationalen sowie internationalen Kritik erforscht. Die Arbeit soll das Verständnis über die Gefahren der stets wachsenden demokratischen Regression vertiefen und ein ehrliches Bild über die Wirksamkeit der zur Verfügung stehenden unionalen Reaktionsmechanismen geben.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

Restructuring the Liberal Constitutional State in the European Union Using Hungary as a Case Study



Die rechtliche Entwicklung Ungarns seit 2010 aus europarechtlicher Sicht

Sicherung der Rechtsstaatlichkeit und der Demokratie
in der Europäischen Union

By Dr. Kinga Leyrer Leifer Nunes

2023, 386 pp., pb., € 99.00

ISBN 978-3-7560-0459-1

(Veröffentlichungen aus dem Institut für Internationale
Angelegenheiten der Universität Hamburg, vol. 41)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0459-1

In more and more countries in the European Union, a serious democratic regression can be observed. In this book, this phenomenon, which has not been explored in depth before, as well as the reaction mechanisms of the EU are presented using Hungary as a case study. The most important legislative changes since 2010, with which the Orbán government has been able to consolidate its power step by step, are examined

and compared with European standards, and justification of national as well as international criticism is explored. The work is intended to deepen our understanding of the dangers posed by the ever-growing democratic regression and to provide an honest picture of the effectiveness of the available EU response mechanisms.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary